
 

 

Caterpillar: Confidential Green 

Verbale della riunione svolta il 7 Novembre 2023 presso la biblioteca di Mezzolara alla presenza dei 
consiglieri, Andrea Mengoli, Martino Farinazzo, Raffaella Fiermonte e Gianfranco Brini 
Presenti anche tre cittadini. 

 

Sono stati discussi i punti dell’ordine del giorno di seguito illustrati. 

- Ci è stato richiesto di far presente al comune che quest’anno non è stata posta la coroncina nelle 
lapidi che ricordano i caduti della prima guerra mondiale attaccata alla chiesa.  
 

- Si segnala che parti del tetto del cimitero hanno bisogno di sistemazione delle tegole; il tutto è 
stato notato durante la visita al cantiere della Po Valley.  
 

- In aggiunta alla vostra richiesta di punti che richiedono particolare attenzione per le potature, non 
sarebbe male organizzare ogni tanto sopralluoghi assieme a chi si occupa di dirigere questi lavori 
negli uffici comunali (una o due volte l’anno) 
 

- Lo specchio che aiuta a immettersi da Via Schiassi sulla Riccardina è parzialmente coperto da alberi 
dell’attigua proprietà 
 

- Per come è fatto ora l’incrocio via Rossini- Via Sforza, le macchine che arrivano da via Rossini e 
svoltano su via Sforza, sono portate a “tagliare” questa curva e a salire sul marciapiede. Si chiede se 
possibile installare un “fittone”, anche di plastica, per salvaguardare i pedoni 
 

- Si è deciso che la prossima riunione della consulta si terrà al circolo di Dugliolo il 5 Dicembre ore 21 
 

Osservazioni su vostre risposte ricevute il 9 Ottobre sul nostro verbale del 5 Settembre 

Sulla richiesta non accettata di avere un semaforo sulla via Riccardina, intersezione con Via Cavazza, si 
chiede se possibile almeno dotare l’incrocio di un semaforo a richiesta per attraversamento pedonale. 

Sulla segnaletica orizzontale ai bordi della via riccardina, ribadiamo che alla sera e con nebbia si fa 
veramente fatica a vederla, speriamo ne teniate conto visto anche il volume di traffico che ora ha 
investito questa arteria. Per quanto riguarda linee parcheggi, sicuramente non è fattibile rifarle tutte 
ogni anno, ma abbiamo zone dove non vengono rifatte da almeno 17 anni. Esempio via Don Minzoni. 

Illuminazione via Schiassi, penso che la cosa migliore sia che venga fatto un sopralluogo in ore notturne, 
per capire che quasi tutta l’illuminazione presente viene coperta dal fogliame dei tigli 

Abbiamo individuato come punto aggiuntivo raccolta pile esauste la zona vicino al bagno pubblico. 

 

Sono a disposizione per qualsiasi chiarimento necessitiate 

 

Mezzolara 7 Novembre 2023  

 


